

Moins de distorsions de concurrence pour nos entreprises

Berne, le 25 février 2015

Communiqué de presse

Moins de distorsions de concurrence pour nos entreprises

Le Conseil fédéral répond aux exigences du PLR

Le Conseil fédéral veut supprimer les distorsions de concurrence subies par les entreprises de notre pays. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux soutient cette intention qui répond à une exigence du conseiller national Ignazio Cassis. Sa motion „[La TVA ne doit pas rester lettre morte. Non à la concurrence déloyale dans les zones frontalières](#)” demande des exigences uniformes pour les entreprises nationales et étrangères. Cependant, le Conseil fédéral a une nouvelle fois manqué l'occasion de proposer un taux unique pour la taxe sur la valeur ajoutée (TVA). Au vu des récents événements liés au franc fort, il est plus que jamais important d'alléger les coûts administratifs des entreprises.

Nous soutenons le Conseil fédéral dans sa démarche de vouloir supprimer les distorsions de concurrence existantes pour les entreprises dans notre pays. Ainsi, le Conseil fédéral répond en grande partie à la motion du conseiller national, Ignazio Cassis. La nouveauté est que les entreprises étrangères et nationales sont soumises aux mêmes exigences en matière d'assujettissement à la TVA.

Nous voulons la TVA la plus basse et la plus simple d'Europe

Nous exigeons un taux unique de TVA fixé à 6% avec des exonérations prévues pour les biens de première nécessité, tels que les denrées alimentaires de base et les médicaments. Cette mesure allégera les charges des ménages. Le taux unique, à lui seul, permet de simplifier considérablement le système et de limiter la bureaucratie.

Le PLR se bat en faveur d'une TVA la plus basse et la plus simple d'Europe. L'économie doit être soutenue rapidement avec des solutions simples et non bureaucratiques. Il faut éviter toutes les propositions de règlements et de charges administratives supplémentaires.

Liberté, cohésion et innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

- › Philipp Müller, président du PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 - › Jean-René Germanier, conseiller national, 079 628 66 20
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-